



MdB Astrid Grotelüschen

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-74608
Fax: +49 30 227-76608
E-Mail: astrid.grotelueschen@bundestag.de



GFA e.V.

Vorsitzender: Peter Pasternak
Am Drielaker Kanal 13
26135 Oldenburg
Telefon: 0441 204196
Email: peter.pasternak@ewetel.net

08. November 2018

Fliegerhorstmuseum erhält Bundesförderung

Astrid Grotelüschen (CDU) hält Wort, die Traditionsgemeinschaft Fliegerhorst Ahlhorn e.V. kann sich über eine Förderung durch das Denkmalschutzsonderprogramm des Bundes in Höhe von 20.000 Euro freuen. Einen ersten Förderbescheid übermittelte die unterstützende Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen diesen Donnerstag dem Vorsitzenden der Traditionsgemeinschaft Fliegerhorst Ahlhorn e.V., Peter Pasternak und seinem Team.

„Mit seiner über 100 jährigen Geschichte ist der Fliegerhorst Ahlhorn für die Gemeinde ein wichtiger Teil der eigenen Identität“, so die Abgeordnete und Ahlhornerin. „Deswegen freue ich mich sehr, dass die Traditionsgemeinschaft diese Förderung für das Museum an der ehemaligen Hauptwache erhält.“ Umso größer ist die Freude beim Vorsitzenden Peter Pasternak: „Die 20.000 Euro sind ein wichtiger Schritt, um aus unserem Plan Wirklichkeit zu machen. Für ihre Unterstützung nicht nur dabei, sondern beständig in den letzten acht Jahren, sagen wir Frau Grotelüschen danke.“ Die Kosten von insgesamt rund 220.810 Euro werden aus unterschiedlichen Fördertöpfen und auch Eigenleistungen gestemmt. „Nach der für 2019 geplanten Eröffnung des Museums werden die Besucher in Epochen gegliedert die Entwicklung des Fliegerhorstes erleben und erfahren, wie sich Ahlhorn von einer kleinen Siedlung zur heutigen Gemeinde entwickelt hat.“ Pasternak weckt damit die Neugierde, was die Ahlhorner und vor allem auch Gäste in Zukunft erwartet.

Mit dem Denkmalschutzsonderprogramm, das insgesamt 30 Millionen Euro umfasst, fördert Staatsministerin Monika Grütters (CDU) Kulturdenkmäler, die eine nationale Bedeutung haben. So auch das Wachgebäude der Traditionsgemeinschaft auf dem ehemaligen Flughafengelände. „Die Suche nach Fördertöpfen auf Bundesebene lohnt sich immer. Ich bleibe natürlich für meinen Wahlkreis weiter dran“, verspricht Astrid Grotelüschen. Auch für den Nachbarlandkreis Wesermarsch hat sie gute Nachrichten. Für die Restaurierung einer Gründervilla in Ellwürden (74.000 Euro) sowie die St. Aegidiuskirche in Berne (200.000 Euro) fließen ebenfalls Fördermittel.

Pressemitteilung